



El partido político realizó su asamblea Informativa en Toluca

A 10 MILLONES EN TODO EL PAÍS

Morena prevé aumentar su afiliación

SANDRA HERNÁNDEZ

La presidenta nacional pidió a los asistentes luchar por un país más justo e igualitario

En las instalaciones del Salón Rojo del Club Toluca, en donde se dieron cita miles de militantes y simpatizantes, así como diputados locales, provenientes de diferentes municipios del Estado de México, como Cuautitlán Izcalli, Nezahualcóyotl, Metepec, Zinacantepec y Toluca, señaló que lo más importante a raíz de su nombramiento era encontrarse con la militancia, para que en diciembre conformen sus comités en todo el país e incrementar la afiliación a 10 millones de mujeres y hombres.

“No queremos un partido para una elección, sino asumir un compromiso con la población, porque somos un modelo de gobierno que elimina corruptelas y para ello es muy importante mantenernos unidos”, sostuvo la presidenta nacional del partido político Morena, Luisa María Alcalde Luján, quien pidió dejar de lado los intereses particulares e incrementar su afiliación a 10 millones en todo el país.

Con diversas porras para Morena y la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, Luisa María Alcalde resaltó la importancia de estar a la altura de los nuevos retos, no perder de vista sus principios como partido y acompañar a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, en el otro piso de la transformación.

También solicitó unidad “porque todos somos importantes y debemos establecer

Aprobaron el Decálogo de Morena, el cual establece principios, como el fortalecimiento de los servicios para la ciudadanía

cuentas claras, mediante consensos y encuestas para designar a nuestros mejores perfiles que compitan en las próximas elecciones y que regresen las tómbolas para nuestros pluris”.

Cabe destacar que durante este evento se firmaron los 100 postulados de un y una morenista.

De igual forma, aseveró que le han dado continuidad al proyecto que comenzó el ex-presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, señaló que asumió el compromiso de cuidar a su movimiento y asegurarse de no ser un partido “para ahorita, sino de varias generaciones”.

Ante las porras de “¡es un honor estar con Obrador!”, “¡arriba Delfina!”, “¡arriba Claudia Sheinbaum!” y “¡arriba el Estado de México!”, pidió luchar por un país más justo e igualitario.

“El presidente López Obrador cuando creó el Partido fue porque buscaba una transformación profunda, y por ello debemos entender que somos un partido de transformación”, afirmó.

Finalmente, los asistentes a esta asamblea aprobaron el Decálogo de Morena en la entidad, el cual establece principios, como cero corrupción, la transparencia en el uso de recursos públicos, el fortalecimiento de los servicios para la ciudadanía, la policía no se utiliza para reprimir al pueblo y el poder se ejerce con humildad, entre otros rubros.

MORENISTAS SE REÚNEN EN TOLUCA

Quiere Alcalde a más de 10 millones de militantes

La dirigencia nacional propuso a mexiquenses regresar a las raíces y principios fundamentales

BRIAN PARDO

Como parte de la gira nacional para reunirse con los simpatizantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), la líder del organismo, Luisa María Alcalde Luján, propuso a los mexiquenses delinear las bases de integración al organismo, en el que esperan reclutar a más de 10 millones de militantes.

Durante la Asamblea informativa que se llevó a cabo en Toluca, la presidenta del partido presentó un decálogo firmado por autoridades locales, con el objetivo de consolidar los principios fundamentales y reforzar las raíces del movimiento en la entidad.

La líder nacional de Morena destacó que esta nueva etapa implica regresar a los orígenes del proyecto e hizo hincapié en la unidad del partido, pues será fundamental en el proceso de construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación.

Destacó que la prioridad es establecer un partido intergeneracional.

“Queremos que sea un partido de generaciones, porque Morena es la única alternativa que tiene

el pueblo de México. Más allá de nuestras aspiraciones personales de estar en un cargo. Será muy importante la unión para construir el segundo piso de la Cuarta Transformación y vamos a regresar a nuestros orígenes”, afirmó.

Para reforzar este compromiso, la dirigente anunció la implementación de comités seccionales a partir de diciembre, una práctica que tiene como propósito revivir las bases comunitarias del partido.

“A partir de diciembre nos vamos a dedicar a hacer los comités seccionales, eso es una práctica que hacíamos y que vamos a retomar; es regresar a nuestros orígenes. Tenemos que invitar a afiliarse a todos los que viven en el Estado de México y que confían en Morena. Vamos a afiliar a 10 millones de mujeres y hombres. Hay 2 millones de afiliados en Morena a nivel nacional. A todas y a todos los que se sumen a Morena los vamos a credencializar”, detalló.

Otras de las acciones que Morena llevará a cabo, para fortalecer la democracia participativa en el país, es la institucionalización de procesos para la organización interna.

“Como parte de la lucha por que el pueblo decidiera, el 1 de junio del

próximo año, por primera vez se va a elegir a jueces, magistrados y ministros. También vamos a regresar a la tómbola para nuestras plurinominales para que haya espacio para nuestros compañeros de base”, señaló.

Reiteró que esta serie de lineamientos refuerza la apuesta de Morena por afianzar su presencia en el Estado de México y consolidar su proyecto hacia un futuro de mayor participación ciudadana y cohesión comunitaria.

Resaltó la importancia del legado del ex presidente Andrés Manuel López Obrador, así como los preceptos que dejó la actual presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en las que destacan algunas recomendaciones para unidad en el partido y convertirlo en fuerza nacional.

Finalmente, hizo un llamado a los mexiquenses a dirigirse con valores y evitar prácticas que van contra los principios de Morena.

▼ **La unidad de Morena en el Estado de México será con base en las raíces y principios del partido, piden en Asamblea. Foto Especial.**

